



Die Schmiede- und Metallbearbeitungsspezialisten

Die Penn-Gruppe ist eine mittelständische Unternehmensgruppe im Besitz der Familie Penn. Seit der Übernahme des damaligen Zweimann - Betriebes durch die jetzigen Besitzer im Jahre 1965, wurde die Produktion kontinuierlich modernisiert und ausgebaut. Mit vier Standorten in Österreich und Tschechien und ca. 1100 Mitarbeitern gehört die Gruppe zu den führenden Unternehmen dieser Branche.

Know- How Entwicklung im Lauf der Jahrzehnte

Waren es in den Anfangsjahren noch einfache Stanz- und Biegeteile in Kleinserien für den landwirtschaftlichen Bereich,



Zentrum Mensch

Die Penn – Gruppe hat sich in den letzten Jahren zu einem der wichtigsten Arbeitgeber im Raum Krensdorf entwickelt. Zur Zeit beschäftigt die Gruppe in Österreich rund 120 Mitarbeiter – Tendenz steigend.

Ebenso entschlossen tritt Penn auch den zunehmenden Facharbeitermangel entgegen und forciert seine Lehrlingsausbildung. Das Unternehmen beschäftigt derzeit 9 Lehrlinge. Jährlich haben 3 bis 4 engagierte Jugendliche die Möglichkeit, eine Lehre als Maschinenbautechniker oder Werkzeugbautechniker bei Penn zu beginnen.



ist Penn heute als Qualitätsführer positioniert, spezialisiert auf die Produktion von Fertigteilen aus Stahl für die Bau- und KFZ – Industrie.

Produziert werden Klein-, Mittel- bis zu Großserien. Die Penn - Gruppe deckt heute mit hochwertiger, ISO-zertifizierter Produktion ein sehr breites Teilespektrum ab. Durch jahrzehntelange Erfahrung im Bereich Warm- und Kaltumformung, Stanzbearbeitung, Roboterschweißung und Zerspanung von Stählen punktet Penn bei Kunden im In- und Ausland. Qualität, Flexibilität und Termintreue stehen dabei absolut im Vordergrund.

Technologiezentrum Krensdorf

Die Penn – Gruppe ist am Markt für Innovationen und Flexibilität bekannt.

Um für Kunden rasch und flexibel handeln zu können hat Penn einen modernst ausgestatteten Werkzeug-, Vorrichtung- und Sondermaschinenbau am Standort Krensdorf - Imbach.



Industriestandort Niederösterreich

Penn ist überzeugt von den guten wirtschaftlichen Rahmenbedingungen in Niederösterreich.

Das neue Zweigwerk in Stratzdorf ist bestes Beispiel dafür. Kernstück der 20 Mio. Euro-Investition ist ein Warmformer der Marke Hatebur. Penn möchte dort in naher Zukunft seine Kapazität im Bereich rotations-symmetrischer Schmiedeteile um 14 Mio. Schmiedeteile erhöhen. Die Produktion soll im März 2008 starten.

Entscheidend für die Standortwahl waren die ausgezeichnete Verkehrslage an der S5, die Nähe zum Umspannwerk Stratzdorf und gute Erweiterungsmöglichkeiten.





Penn Ges.m.b.H. & Penn Schälwerk Ges.m.b.H.
 Kremserstraße 7-9, 3503 Krensdorf - Imbach
 Tel.: +43 / (0) 2732 / 85537-0
 mailto: info@penn.at
www.penn.at

